

EVENEMENTS PAROISSIAUX

S. E. Mgr J. Bonhomme de retour au milieu de nous. — Il sera sacré ici même à la fin de juin. — Le R. P. A. Béland, nouveau curé de Notre-Dame, entré en fonction. — Le R. P. Boissonnault célèbre son cinquantième anniversaire d'ordination.

La paroisse Notre-Dame de Hull, la mère des autres paroisses de la ville, vient d'être témoin de plusieurs événements qui resteront parmi les plus notables dans les annales de son histoire. Le plus important est sans contredit la nomination de son curé, le R. P. J. Bonhomme, O.M.I., à la haute et lourde dignité de vicaire apostolique du Basutoland, en Afrique.

La nouvelle de cete nomination nous est arrivée le 26 avril, et dès le lendemain le futur évêque nous quittait pour des pérégrinations relatives à la carrière épiscopale qui sera sienne désormais. Il nous est revenu à la fin de la semaine dernière et nous restera quelque temps.

C'est la première fois, croyons nous, qu'un prêtre ou religieux de notre ville est appelé aux honneurs épiscopaux. C'est un événement qui nous honore, encore qu'il s'assombrisse de l'exil si lointain qu'il implique, du vide que ce départ va faire au milieu de nous.

Monseigneur Bonhomme a passé ici même la plus grande partie de sa vie sacerdotale et religieuse. Il s'est occupé grandement de nos oeuvres, dont certaines lui doivent leur fondation, d'autres leur réorganisation ou leur développement, toutes ou presque toutes l'appoint de son zèle ardent et agissant. Jusqu'à l'église paroissiale qu'il vient de restaurer complètement et de mettre à l'abri des flammes.

Le nouveau vicaire apostolique était très attaché à Notre-Dame. Il ne s'en séparera pas sans regret ni sans peine, le coeur ayant toujours ses droits, disait-il dernièrement, quoique la raison et la foi sachent entièrement se soumettre devant le dur sacrifice qui lui est imposé de quitter sa famille naturelle, sa famille religieuse, sa paroisse, son pays pour s'en aller dans les missions étrangères qu'il n'a jamais connues. Car c'est aussi la première fois peut-être qu'un prêtre ou religieux de chez nous est transplanté directement dans ces missions, comme vicaire apostolique, comme chef spirituel, sans les avoir déjà vécues. Si cela est, il se trouve que le Souverain Pontife marque davantage par là les grandes qualités de la personne de l'élu.

Monseigneur Bonhomme a voulu montrer son attachement pour nous en choisissant notre propre église paroissiale pour y recevoir la consécration épiscopale. Cette imposante cérémonie, unique dans notre histoire, se déroulera le 28 juin prochain.

Notre ancien curé ne nous demande qu'une chose: des prières pour le succès de son labeur apostolique dans le Basutoland. Ne manquons pas de les lui donner, avec l'assurance de notre souvenir et de notre reconnaissance pour le bien qu'il a opéré chez nous.

X X X

Le départ de Monseigneur Bonhomme nécessitait le choix d'un nouveau curé pour Notre-Dame. Les supérieurs ecclésiastiques viennent de désigner à ce poste le R. P. A. Béland, O.M.I. Ce dernier est aussi parmi nous depuis plusieurs années et tous ont été heureux d'apprendre sa nomination. Tous aussi voudront lui donner la coopération la plus complète pour rendre pleinement fructueux son ministère de pasteur.

Enfin, nous ne voudrions pas omettre qu'un de nos Pères desservants célébrait publiquement dimanche dernier le cinquantième anniversaire de son ordination sacerdotale. C'est le R. P. C. Boissonnault, O.M.I., qui se dévoue au bien de nos âmes depuis environ seize ans. Il jouit d'une verte vieillesse, qu'une récente maladie ne semble pas avoir trop atteinte, et il est à espérer qu'il demeurera encore longtemps à notre service spirituel.

Ces divers événements, qui se sont succédés à intervalles si rapprochés, marquent une étape de vie intense de la paroisse Notre-Dame et méritaient sans doute d'être brièvement soulignés dans la partie rédaction de notre Page de Hull.

Henri LESSARD.